

La République du Centre, 17 juin 2023

CULTURE

Une riche journée consacrée à Roger Secrétain

Roger Secrétain (1902-1982) fut journaliste, résistant, maire d'Orléans, député du Loiret et créateur de *La République du Centre* à la Libération.

Un colloque était consacré, hier, à cette grande figure de l'histoire orléanaise du XX^e siècle, au musée des Beaux-Arts, à l'initiative de Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret et lui-même ancien maire d'Orléans, de Pierre Allorant, doyen de la faculté de droit, et de William Chanterelle, adjoint délégué à la culture.

Tout au long de la journée, d'intéressantes interventions se sont succédé,

la matinée sous la présidence d'Antoine Prost, professeur émérite à la Sorbonne, l'après-midi sous celle de Philippe Nivet, professeur d'histoire contemporaine à l'université Picardie.

A été évoqué le journaliste et patron de presse, d'abord, puis l'homme politique, issu de la Résistance, qui devint député et maire de sa ville natale. Et le bâtisseur : c'est à Roger Secrétain que les Orléanais doivent le quartier de La Source ou la renaissance de l'université d'Orléans. Enfin, l'intellectuel, l'écrivain, l'amoureux de littérature et des arts. ■



INTERVENTION. Jean-Dominique Burtin, ancien journaliste à *La République du Centre*, a évoqué le patron de presse. PHOTO P. A.